



XXVII^e Congrès triennal de la Société Internationale Arthurienne Aix-Marseille Université, 12-18 juillet 2024

<https://iascongress2024.org>

Appel à communication

C'est avec un immense plaisir que nous vous annonçons officiellement la tenue du XXVII^e Congrès de la Société Internationale Arthurienne à Aix-en-Provence du 12 au 18 juillet 2024.

Après la période troublée de la pandémie, nous vous proposons de nous retrouver pour plusieurs jours d'échanges intellectuels et de convivialité qui seront l'occasion de nouer ou de renouer des contacts personnels et professionnels.

Conformément aux votes de l'assemblée générale de 2021, nous vous invitons à envoyer avant le 1^{er} novembre 2023 vos propositions de communication sur l'un des 6 thèmes suivants :

1. La réception de la littérature arthurienne après le Moyen Âge
2. Redire, reprendre et répéter
3. La transmission des romans arthuriens : manuscrits, imprimés, traductions
4. Histoire et fiction
5. Les objets arthuriens
6. Merlin

Vous adresserez votre projet de communication à contact@iascongress2024.org en indiquant le thème choisi, un titre, le projet en 200 mots maximum, quelques lignes dans lesquelles vous vous présentez. Les communications, en français, en anglais, en allemand ou en italien, dureront 20 minutes.

Il est également possible de proposer des tables rondes autour d'un sujet libre. Veuillez indiquer dans votre mail : un titre, une présentation de votre projet en 200 mots, quelques lignes de présentation des intervenant·es. Les tables rondes auront une durée d'1 heure ou 1 heure 30.

Les masterant·es de 2^e année et les doctorant·es en 1^{ère} année de thèse ont la possibilité de proposer soit une communication dans le cadre des sessions junior du Congrès, soit un poster de présentation de leur recherche. Pour les projets de communication, reportez-vous au paragraphe concerné ci-dessus. Dans le cas d'une présentation de poster, veuillez indiquer le titre de votre sujet de recherche, un résumé de celui-ci en 200 mots, quelques lignes dans lesquelles vous vous présentez. Dans les deux cas vous joindrez une lettre de recommandation de votre directeur·rice de recherche.

Des conseils pour la confection de vos posters sont disponibles [en cliquant ici](#). Un prix du meilleur poster sera décerné lors de l'assemblée générale de la Société Internationale Arthurienne (prix de 150 € et un an d'adhésion à la SIA). Les présentations de poster, en français, en anglais, en allemand ou en italien dureront 5 minutes.

Tou-te-s les participant-es (hors accompagnan-tes) doivent être membres de la Société Internationale Arthurienne au moment du Congrès.

Les communications prononcées lors du Congrès feront l'objet d'une publication dans la collection [« Senefiance » des Presses universitaires de Provence](#) (après évaluation en double aveugle par des pairs).

Le Congrès sera aussi l'occasion d'excursions en Provence le 14 juillet 2024 et, pour finir, d'un dîner de gala le 18 juillet 2024.

Vous trouverez de nombreuses informations sur le site Internet du Congrès : <https://iascongress2024.org>.

L'équipe du Congrès



institut
universitaire
de France

Aix*Marseille
université



XXVIIth Triennial Congress of the International Arthurian Society Aix-Marseille Université, 12-18 July 2024

<https://iascongress2024.org>

Call for papers

We are delighted to officially announce the XXVIIth Congress of the International Arthurian Society, which will take place in Aix-en-Provence from 12 July to 18 July, 2024.

Following the challenging period of the pandemic, we invite you to join us for several days of intellectual exchange and conviviality, providing an opportunity to establish or renew personal and professional connections.

In accordance with the votes from the 2021 General Meeting, we invite you to submit your paper proposals on one of the following six themes by November 1st, 2023:

1. The reception of Arthurian Literature in the Post-Medieval Period
2. Retelling, Adapting, Repeating
3. The transmission of Arthurian Romances: Manuscripts, Prints and Translations
4. History and fiction
5. Arthurian objects
6. Merlin

Please address your proposal to contact@iascongress2024.org, indicating the chosen theme, a title, the project in a maximum of 200 words, and a few lines introducing yourself. Presentations, in French, English, German, or Italian are allocated 20 minutes.

It is also possible to propose roundtable discussions on a free topic. Please indicate in your email: a title, a 200-word presentation of your project, and a few lines introducing the speakers. Roundtable discussions are allocated of 1 hour or 1 hour 30 minutes.

Second-year master's students and first-year PhD students have the opportunity to propose either a paper during the junior sessions of the Congress or a poster presentation of their research. For papers, please refer to the relevant paragraph above. In the case of a poster presentation, please indicate the title of your research topic, provide a 200-word description of it, and include a few lines introducing yourself. In both cases, please attach a letter of recommendation from your research advisor.

[Click here for tips on designing posters](#). A prize for the best poster will be awarded at the General Meeting of the International Arthurian Society (€150 prize and one-year IAS membership). Poster presentations, in French, English, German, or Italian should last 5 minutes.

All participants (excluding accompanying persons) must be members of the International Arthurian Society at the time of the congress.

Papers presented at the conference will be published in the ["Senefiance" collection by Presses universitaires de Provence](#), following a double-blind peer review process.

The Congress will also include excursions to Provence on July 14th, 2024, and, finally, a gala dinner on July 18th, 2024.

For more information, please visit the conference website at <https://iascongress2024.org>.

The Congress Team